



ACPC Club

ARAB OPEN UNIVERSITY

يسر نادي ACPC أن يدعو طلبة الجامعة العربية المفتوحة إلى المشاركة في مسابقة الكويت للبرمجة لطلاب الجامعات، التي ستقام بإذن الله عبر الإنترنت يومي 8 و 9 - فبراير - 2021
التسجيل المبدئي متاح عبر الرابط التالي: <https://aouacpc.ml/>

ملاحظات:

- آخر موعد للتسجيل المبدئي هو يوم الأربعاء الموافق 3 - فبراير - 2021.
 - يتكون الفريق المشارك بالمسابقة من ثلاثة طلاب، إذا لم يكن لديك فريق يمكنك التسجيل وسوف نساعدك في إيجاد فريق بإذن الله.
 - يمكنك الاشتراك بالمسابقة والتعاون مع زملائك في الفريق عبر الإنترنت.
 - يجب أن تكون مقيدا بالجامعة في الفصل الدراسي الحالي (الفصل الأول 2020-2021).
 - لغات البرمجة المتاحة في المسابقة هي Java, C++, Python
- للاستفسار يمكنك التواصل معنا عبر
التليجرام: @ACPCClub
البريد الإلكتروني: aoukw.acpcclub@gmail.com
رقم الهاتف: 60664033



ACPC Club

ARAB OPEN UNIVERSITY

ACPC club would like to invite AOU students to participate in Kuwait Collegiate Programming Contest (KCPC), which will be held, in sha'a Allah, online on Feb 8th and 9th, 2021.

Initial registration is available via the following link: <https://aouacpc.ml/>

NOTES:

- Cut-off date for the initial registration: Wednesday, Feb 3rd, 2021.
- It is a team-contest where each team consists of 3 students. If you do not have a team, you can register and we will help you find a team, in sha'a Allah.
- You can participate in the contest and collaborate with your teammates online.
- You should be registered in the current course (Fall 2020/2021).
- Available programming languages: Java, C++, and Python.

For inquiries, you can contact us via

Telegram: @ACPCClub

Email: aoukw.acpcclub@gmail.com

Phone Number: 60664033